

SUMMARY

TINJAUAN SISTEM PELACAKAN REKAM MEDIS (TRACKING RECORD) DI RUMAH SAKIT BHAKTI MULIA TAHUN 2012

TINJAUAN SISTEM PELACAKAN REKAM MEDIS
(TRACKING RECORD) DI RUMAH SAKIT BHAKTI MULIA
TAHUN 2012

Created by ANNISA AZIZAH

Subject : TINJAUAN SISTEM PELACAKAN REKAM MEDIS
(TRACKING RECORD) DI RUMAH SAKIT BHAKTI MULIA
TAHUN 2012

Subject Alt : TINJAUAN SISTEM PELACAKAN REKAM MEDIS
(TRACKING RECORD) DI RUMAH SAKIT BHAKTI MULIA
TAHUN 2012

Keyword : : sistem pelacakan

Description :

Rekam Medis harus tersedia pada saat diperlukan untuk pelayanan pasien maka perlu dikelola dengan baik. Saat ini di Rumah Sakit Bhakti Mulia masih ada Rekam Medis yang tidak ditemukan. Apabila Rekam medis pasien tidak ditemukan di rak penyimpanan maka petugas Rekam Medis mencarinya disistem pelacakan. Tujuan penelitian ini meninjau sistem pelacakan rekam medis (tracking record) yang ada di Unit Rekam Medis Rumah Sakit Bhakti Mulia. Didalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian deskriptif yakni menggunakan suatu keadaan secara objektif. Ruang lingkup penelitian di Unit Rekam Medis Rumah Sakit Bhakti Mulia pada bulan Maret 2012. Teknik pengumpulan data melalui wawancara dengan instrumen pedoman wawancara dan observasi dengan instrumen lembar pengamatan. Rumah Sakit Bhakti Mulia adalah Rumah Sakit tipe C dengan kapasitas 63 tempat tidur yang mempunyai visi menjadikan Rumah Sakit unggulan dalam memberikan pelayanan kesehatan yang berkualitas, profesional yang penuh rasa empati kepada pasien. Dari hasil penelitian selama 7 hari di Unit Rekam Medis Rumah Sakit Bhakti Mulia masih ada Rekam Medis yang tidak ditemukan sebanyak 31 Rekam Medis dengan persentase 9,56%, dan dapat ditemukan kembali Rekam Medis dengan rata rata perharinya 3 hari. Rekam Medis yang tidak ditemukan disebabkan Rekam Medis terselip di poliklinik, Rekam Medis dipinjam oleh pihak terkait dan Rekam Medis dibawa pulang oleh Dokter untuk mengisi resume. Pada Unit Rekam Medis Rumah Sakit Bhakti Mulia tidak ada SPO pencarian Rekam Medis. Unit Rekam Medis Rumah Sakit Bhakti Mulia sudah menjalankan sistem pelacakan Rekam Medis secara komputerisasi namun di sistem tersebut masih ada kekurangan. Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan maka penulis memberi saran untuk setiap rekam medis yang keluar atau masuk dari rak penyimpanan harus selalu di input melalui sistem pelacakan rekam medis (tracking record) dan perlunya pengembangan sistem pelacakan rekam medis di Rumah Sakit Bhakti Mulia yang ideal agar lebih mempermudah dalam pencarian rekam medis.

Date Create : 18/12/2014

Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-NonDegree-undergraduate_2009-36-014
Collection : undergraduate_2009-36-014
Source : Undergraduate these medical record of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor